



Bayreuther Initiative „Klimaradl“ will zweite Lastenrad-Verleihstation eröffnen

PRESSEMITTEILUNG VERÖFFENTLICHT VON REDAKTION AM 20. NOVEMBER 2021

Spendenaktion bis zum 10. Dezember 2021

Klimaradl, die gemeinnützige Bayreuther Lastenrad-Initiative, will in der Bayreuther Innenstadt eine zweite Verleihstation eröffnen und ein weiteres Lastenrad beschaffen. Das Startkapital soll über die „Soziale Wette 2.0“, eine Spendenaktion der Adalbert-Raps-Stiftung, gesammelt werden. Der Clou dabei: Jeder bis zum 10. Dezember 2021 gespendete Euro wird von der Stiftung bis zu einem Gesamtbetrag von 1.000 Euro verdoppelt.



Matthias Sauer (links) vom Team Klimaradl und weitere Klimaradler*innen freuen sich auf die neue Verleihstation.
Foto: VCD Bayreuth

„Dieser Spendenanreiz hilft gerade kleineren gemeinnützigen Initiativen und stärkt das Ehrenamt. Mit einer Spende für Klimaradl kann man einen konkreten persönlichen Beitrag zum Klimaschutz leisten. Denn jede Fahrt mit dem Lastenrad ersetzt eine Fahrt mit dem Auto. Das bedeutet: Weniger klimaschädliche Treibhausgasemissionen, bessere Luft in Bayreuth, weniger Lärm und weniger Gefahr auf der Straße.“, sagt Rolf Wahner, der Vorsitzende des Kreisverbandes des Verkehrsclubs Deutschlands (VCD).

Klimaradl ist ein gemeinnütziges Projekt unter dem Dach des VCD-Kreisverbands Bayreuth, das 2019 aus einer Nachbarschaftsinitiative in St. Georgen entstanden ist.

Lastenräder sind umweltfreundlicher als Autos, in der Stadt sogar schneller und dank Elektroantrieb sehr bequem. Aufgrund der vergleichsweise hohen Anschaffungskosten bietet es sich an, sie gemeinschaftlich zu nutzen.

Bislang verfügt Klimaradl über eine Verleihstation in St. Georgen mit einem Allround-Elektro-Lastenrad, welches über Crowdfunding und Spenden finanziert wurde und zu sozial-verträglichen Tarifen verliehen wird. Für Einkäufe, „Kindertaxi“-Fahrten oder sonstige Transporte und Fahrten z.B. zum Wertstoffcontainer können die Nutzer*innen das Auto stehen lassen und stattdessen das Klimaradl-Lastenrad nutzen.

„Die Nachfrage ist groß, daher ist es unser Ziel“, so Rolf Wahner, „ein weiteres Lastenrad zu beschaffen und eine zweite Verleihstation in Bayreuth zu eröffnen. Damit könnten wir der Nachfrage besser nachkommen und durch die Wahl eines anderen Modells auch mehr Transportoptionen bieten.“

Spendenkonto:

Spenden für die Verleihstation und das zweite Lastenrad sind steuerlich absetzbar und können auf folgendes Konto überwiesen werden:

Kontoinhaber: VCD Kreisverband Bayreuth
Verwendungszweck „Klimaradl Soziale Wette“
IBAN: DE09 7735 0110 0009 0135 41

Mehr Infos

www.klimaradl.de